

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan Uraian yang telah dikemukakan, dapat diambil kesimpulan bahwa: .

1. Spekulasi di pasar modal syariah dilakukan oleh para spekulan dengan cara melakukan penawaran dan permintaan palsu. Beberapa transaksi sengaja dilakukan untuk membuat pergerakan harga cenderung naik, kemudian pihak yang berkepentingan melakukan transaksi penjualan, namun transaksi yang dilakukan hanyalah transaksi fiktif atau semu. Tindakan tersebut dinamakan cornering, yang biasanya dilakukan oleh pemegang mayoritas efek. Pelaku cornering juga memicu terjadinya short selling dan insider trading sebagai tindakananipulasi pasar.
2. Berdasarkan tinjauan hukum Islam spekulasi dalam pasar modal syariah di Bursa efek Indonesia tidak diperbolehkan karena belum memenuhi syarat/prinsip-prinsip syariah yang

tidak memperbolehkan adanya unsur spekulasi baik objeknya maupun subjeknya .

B. Saran

1. Kegiatan pasar modal syariah di pasar sekunder Bursa Efek Indonesia harus mengikuti aturan hukum Islam, baik secara objek (barang yang di transaksikan) seperti saham, sukuk dan reksadana, maupun subjeknya (seseorang yang melakukan transaksi pasae modal).
2. Investor melakukan kegiatan pasar modal pada efek efek yang sesuai dengan syariah yang terdaftar pada Daftar Efek Syariah, dan melakukan transaksi secara syariah dengan melakukan analisis fundamental dan analisis teknikal.
3. Bursa efek sebagai pasar sekunder harus lebih teliti lagi dalam melaksanakan kegiatan pasar modal syariah agar prinsip prinsip keislaman nya terimplementasi dengan baik.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang mana atas rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan

tugas akhir ini. Sholawat beserta salam marilah kita panjatkan kepada Nabi Muhammad, beserta para sahabatnya dan keluarganya. Aamin. Membutuhkan banyak perjuangan, pengorbanan serta kerja keras untuk membuat skripsi. Namun penulis tidak pantang menyerah dalam menjalannya, penulis sangat berusaha untuk melakukan yang terbaik agar skripsi ini dapat diterima oleh pihak-pihak terkait. Akan tetapi penulis menyadari dan meminta maaf apabila masih banyak terdapat kesalahan-kesalahan pada skripsi ini baik dari cara penulisan, pemilihan kata, atau sumber sumber yang penulis pakai kurang relevan. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat benar-benar di terima sebagai syarat untuk mendapatkan gelar sarjana, dan bisa bermanfaat untuk orang lain atau siapa saja.